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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ２ 

令和 ６年 ５月２８日 

午前・午後１０時０２分    

議会名 令和 ６年 第３回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １８ 番     鶴見義明 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．会計年度任用職員につい

て    

（１）会計年度任用職員の人

数について 

 

 

 

 

（２）会計年度任用職員の雇

用形態について 

 

 

 

 

２．ＧＩＧＡスクールの現状

について 

（１）１人１台端末の管理状

況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

①令和６年４月１日現在の会計年度任用職員の人数

は何人ですか。 

②正職員と会計年度任用職員の比率はどのくらいで

すか。 

③会計年度任用職員の部署別の人数についてお聞き

します。 

①現在の会計年度任用職員の雇用はフルタイムかパ

ートタイムかをお聞きします。 

②会計年度任用職員制度開始以前の雇用の形態はど

のようでしたか。 

③パートタイム雇用とした理由は何ですか。 

 

 

 

①現在の１人１台端末の保有台数は何台あります

か。 

②１人１台端末の利用状況で、学校と家庭との持ち

運びの状況はどのようになっていますか。 

③現在の１人１台端末の更新時期はいつ頃と考えて

いますか。 
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３．庁舎でのカスハラ対策に

ついて 

①過去にカスハラと思われる事例はどのような 

ものがありましたか。 

②カスハラに対応するマニュアルはありますか。 

③カスハラの定義についてどのように考えています

か。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


